

The Corporation : le monstre

En articulant les propos d'une panoplie d'intervenants, MARK ACHBAR et JENNIFER ABBOT dénoncent ici les sociétés, ces entreprises qui, avec le temps, ont acquis un pouvoir effarant, sans pour autant avoir à assumer les responsabilités qu'il sous-tend. Un discours étayé et alarmant.

À travers les commentaires de PDG, de penseurs et de divers protagonistes du milieu - dont un espion industriel! -, The Corporation s'attarde à définir la nature, l'évolution, les impacts et les perspectives d'avenir des sociétés, ces personnes morales qui, ironiquement, ne le sont pas tant que cela... De leur apparition au début de l'ère industrielle jusqu'à leur actuelle omniprésence, en passant par des études de cas précis et révoltants, le film brosse un portrait plutôt sombre de ces entreprises, dont l'unique objectif est le profit, mais dont les activités ont des répercussions sur la vie quotidienne de chacun d'entre nous.

Dans la lignée de Michael Moore (qui, avec Jeremy Rifkin, Noam Chomsky et Naomi Klein, compte d'ailleurs parmi les analystes interrogés), Mark Achbar (coréalisateur de Manufacturing Consent) et Jennifer Abbot font du documentaire un objet non seulement d'information, mais aussi de prise de position. Si bien qu'ils ont beau dire qu'ils nous présenteront la société comme étant un paradoxe, autant créatrice de richesses que d'effets pervers, on comprend d'emblée que le second aspect primera. (...)

Suite de l'article sur voir.ca & séances

Site officiel : thecorporation.tv

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 19 mai 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4469-the-corporation-monstre.html>